

## Kindergarten rechts des Mains erhält Auszeichnung „Eine Welt-Kita: fair und global“



Foto: Uschi Mertens

Am 16. Oktober erhielt der Kindergarten rechts des Mains die offizielle Auszeichnung als Eine Welt-Kita fair und global. Viele waren gekommen, um dieses Ereignis mitzufeiern. Mit dabei waren Bürgermeister Herr Peter Juks und die zweite Bürgermeisterin Frau Rosa Behon, Landrat Eberhard Nuss, einige Stadträte, die Vorsitzende vom Frauenbund Frau Christine Hofsäß sowie Mitarbeiter\*innen des Weltladens und Elternbeiratsvorsitzende Frau Etzel. Eingeleitet wurde die Feier von den Kindern mit Eine Welt-Lieder und abgerundet mit einem musikalischen Theaterstück. Frau Leuchs, die Kindergartenleitung, hat außerdem Eindrücke durchgeführter Aktionen sowie Materialien der Bildungsarbeit im Bereich Eine Welt ausgestellt.

Im Kindergarten werden Aktionen durchgeführt, wie z.B. gemeinsames Kochen und Backen, im Weltladen einkaufen, Müll sammeln und Lebenswelten anderer Kinder nachspielen. Beispielsweise zu erfahren, wie es ist, wenn das Wasser nicht aus dem Wasserhahn kommt, sondern man zum Main laufen muss, um Wasser zu holen, wie dies viele Kinder in anderen Ländern der Welt tun müssen. Durch das Engagement des Kindergartenteams wird dazu beigetragen, den Blick der Kinder für einen verantwortungsvollen Umgang mit der Ressourcen unsere Welt zu schärfen sowie Interkulturalität wertzuschätzen. Somit wird bei den Kindern der Grundstein für einen weltbewussten Menschen gelegt.